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第４３年度年間スローガン 
Think global, Act local. ～私達の産み出すものが 世界を変える～

 

  
演 題／「企業の社会的責任 ～環境と地震対策～」 

講 師／ 太平洋工業株式会社 執行役員 企画管理本部副本部長 

 大垣地域産業活性化研究会 CSR 委員会 委員長 

若野 恒永 先生 

と き／平成２０年９月９日（火） ところ／大垣フォーラムホテル 金生の間 

出

「記念講演を聴いて」 

                  

川瀬 泰弘 前

本年度最初の記念講演では企業の

社会的責任と環境への取組みを若野

先生よりお話いただきました。会社

をとりまく全ての対応は「責任」で 

あり、お客様や社会に不安を与えないよう社内をあ

げて対応せねばならないということでした。太平洋

工業様の行動倫理として、すべては『あなた』が今

しようとしていることは…何だろう？恥ずべきこと

はしていないか？間違ってないか？という自問をす

る…それを考えることが『私』や『あなた』に利益

することができ、これからの社会理念には欠くこと

の出来ないマニュアルなのかな改めて感じ取る事が

出来ました。 

 そしてもう一つ、地震対策のお話では災害への対

応では地震を体験された話に身につまされる思いを

しました。最後になりましたが、本年度も OJB への

活動や仕事を通じ多くの人から学んでゆきたいと思

っています。ありがとうございました。 
 

 

「あなたの企業は何ができますか？」 

      ドキっ！としました。 
 今期最初の講演で、色んな意

を覚えました。今、会社のモ

れている時代だ！と講演され

染米問題・・・。 ＣＳＲ以前の話ですが。。

信頼され期待される”良い会社”であり続ける

コ・環境問題・そして地震対策まで（ＣＳＲ）

ての取り込む姿勢はとてもグローバルで次元の

ルのお話でした。もちろん考え方だけではなく

まで、こうした企業理念や方針がしっかりと志

っているのだと改めて太平洋工業という企業の

置づけを再認識させていただきました。 

今日から自社も美容業ですが社会的責任や、

置づけは同じだと思うのでまずは、自分自身（

環境問題・エコへの意識をしっかりと持ってい

したいと思います。信頼され続ける会社になる

きること、目の前の些細な事、自分自身ができ

さんあるなぁと・・・。 

話変わりますが噂の９月１３日は何事もなく

したが、営業中に備えて対策考えます。 

 色々考えさせられた講演でした、有難うござ
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席者／会員４５名  特別会員８名 

CSRについて語る若野先生 
４３年度の始まりの挨拶をする三輪会長 
               
田 大輔 
 

第４３年度第２号 大垣青年重役
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。社会から
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大企業とし

違うレベ

社員の末端
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個人）から
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ために今で

ることたく

一安心で

いました。 
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議長 藤井重雄 第４１年度

第４２年度事業報告 
渡部 弘幸 第４２年度会長 

第４２年度決算報告 
土屋 光晴 第４２年度会計 

 

第４２年度監査報告 
秋田 卓也 第４２年度監査役 ● 議事 ● 

 
第一号議案 第四十二年度事業報告について 
第二号議案 第四十二年度決算報告および監査報告に

第三号議案 第四十三年度事業計画案について 
第四号議案 第四十三年度予算案について 
第五号議案 その他 

第４３年度事業計画案 
三輪 俊明 第４３年度会長 

第４３年度予算案 
岸上 奨 第４３年度会計 

本年度は５名の新入会員を迎えることができました。授与式では、三輪会長から認証状ならびに会

ッジが手渡され、会員から大きな拍手で迎えられました。 

●新入会員● 
高山 潔香（たかやま きよか） 
近沢 正 （ちかざわ ただし） 
中村 和隆（なかむら かずたか） 
難波 一雄（なんば かずお） 
前田 将志（まえだ まさし） 

 

皆出席のみなさん 精出席のみなさん 

渡部弘幸第４２年度会長から、第４２年度

の皆出席者および、精出席に記念品が贈呈

されました。 

精出席者 ６名 
大角勇雄 会員 
林 威司 会員 
田口 明 会員 
岡田真二 会員 
東山辰美 会員 
川瀬知哉 会員 

（２） 
2008.9.25 
 

 
会長 
ついて 
員バ
第４３年度第２号 大垣青年重役
藤井重雄議長（第４１年度会長）の進行のもと、第４２

年度事業報告、決算報告および監査報告また第４３年度

事業計画案および予算案の提出がなされ、それぞれ満場

一致で議案が承認されました。 
皆出席者 ７名 
松本正平 会員 
浅野信哉 会員 
佐竹紀皇 会員 
川瀬由香 会員 
加納浩二 会員 
大橋博己 会員 
河合孝浩 会員



会 

さる 9月 19 日、各委員会の年間の活動内容を話し合う「合同委員会」が開催されました。各委員

発な意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

                  今年度の合同委員会では、服装にクールビズを取り入れ、

                 上座を作らず、参加者全員が何らかの委員会の席について話

行いました。 

 

 

 

 

めざそう！ 未来型企業！   
～地球と環境に豊かさと幸せをもたらす企業～ 

 

研修委員会では,今年度スローガン「Think global, Act local.」

と未来への提言を踏まえ、環境（Environment）・エネルギー

(Energy)・経済(Economic)の３Eをキーワードに会員企業に役立つ

活動をしてまいります。 

① 年 3回の研修会 
環境をテーマに岐阜経済大学にご協力いただき、西美濃の地域

環境～地球環境を学びながら自社の経営にどう取り入れ、活用

していくか？３回シリーズで学び考える場を提供します。 

 

② 担当例会の開催 
５月開催予定の担当例会では、エネルギー、経済のテーマから

企業と社会のつながりを考え、時代・地球環境・公共性に合う

バランス感覚を研修する場を提供します。 

 

尚、研修会は３回シリーズのため初回が重要ですので、会員の

皆様の積極的な参加をお願いします。 

 会員の意見を参考に、より志の高い研修委員会にしてまいりま

すので、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

新たな行動を産み出す「和」 
 

 

合同委員会での話し合いの中で 

１．二次会の後、三次会的なことを呼びかけてさらに和んだ空間

を作ってはどうだろうか。 

２．二次会がないときも声をかけて、例会について語る場を作っ

てみてはどうだろうか。 

３．飲んで語る会、講師を囲む会、の他に『歴代会長を囲む会』

『新入会員を囲む会』と題して開催してみてはどうだろうか。 

というような意見をいただきました。 

今年度の活動の参考にしていきたいと思います。 

 

 

 

委 員 長･･･高

副 委 員 長･･･栗

川

アドバイザー･･･豊

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者･･･土屋会員、

前田(将)会員、佐竹

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長･･･田

副 委 員 長･･･安

アドバイザー･･･増

 

 

 

 

 

 

 

 

 
参加者･･大橋(信)会員、大

 説田会員、小川会員

◎ と き・・・平成 20 年 9月 19 日（金） 

◎ ところ・・・玉子屋別館 玉辰楼 

◎ 出席者・・・３４名 

研 修 委 員 会

親 睦 委 員 会

（３） 
2008.9.25 
会とも活
また席に 

し合いを

橋 卓哉 

田 英優 

瀬 知哉 

田 典義 

 

久世会員 

例会幹事 

口  明 

田 佑次 

田 典晃 
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橋(博)会員 

、中村会員 



   
 

 

ＯＪＢの情報発信基地 
～目指せ！ＯＪＢのローカルウィキ～ 
 

第４３年度広報委員会では、OJB ひろば・メルマガ・ホームペー

ジ・ブログを進めていく中で、『多くの会員に参加してもらうに

は？』ということについてアドバイザーや委員の皆さんからいろ

いろな意見を頂きました。 

ブログについては、じっと投稿を待っていてもダメだから何か

行動することが大切ということで、おもしろくする（興味を持っ

てもらう）ための仕掛けみたいなものを考えていきます。特定の

人だけでなくみんなで盛り上がれるようなものや会員の趣味や会

社の特売品の紹介など多方面での投稿を働きかけていきたいです。 

またメルマガについては、ブログやひろばでは文章量が限られ

てしまうので、そういった場合や何か掘り下げたいことがあった

時にメルマガを配信していきたいと思います。 

ひろば・ホームページについては、ブログがカジュアル（やわ

らかい）というイメージがあるのに対して、ひろば・ホームペー

ジはフォーマル（かたい）というイメージはあるが、今までのよ

うに型にはまる必要はないのでは？と意見もありました。 

以上のような意見を参考にし今年１年間活動していきたいと思

います。どうぞよろしくお願いします。 
 

 

 

Ｎｅｗ Ｂｒｅｅｚｅ，Ｎｅｗ Ｈａｒｍｏｎｙ 
～新しい活力を産み出します～ 

 

１． 家族親睦会の内容について話し合いをしました。 

  時期は 2月～7月の間で内容を考慮して決定すること。親睦会

の案としては、バスツアー、水族館（淡水・海水）、テーマパーク

（昭和村など）、バーベＱ、果物狩り、陶芸、釣り大会等のアイデ

アがだされました。時期と内容を考慮しつつ、より多くの会員、

会員のご家族様に参加して頂き、喜んでいただけるような親睦会

をめざします。 

 

２． 新規会員の開拓について話し合いました。 

  会員方に地道な声掛けを徹底し、その他のＰＲ活動も検討し

ていくことになりました。前年度からの引継ぎ資料を活用しつつ、

新たな開拓方法を模索します。 
 

 

 

伝統だけではない、改革だけではない 

「今」のＯＪＢを模索する 
 
第１回長期計画委員会では例年とは違い直前会長、副会長、監査

役、ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｲｰの方々と同じテーブルで食事を取り委員会活動に

ついて議論、検討することできた。 

 PDCA（Plan－Do－Check－Action）を意識。 

P：クローズ委員会（１０月前半予定） 

D：１２月担当例会 

C：担当例会の開催による様々な意見の吸い上げ、整理 

A：次年度以降引き継ぎ 

委員長、副委員長とも努力して参ります。委員そして会員のお

力とともに委員会活動を成功させていきたいと考えております。 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

委 員 長･･･

副 委 員 長･･･

アドバイザー･･･

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者･･･林会

    

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長･･･

副 委 員 長･･･

アドバイザー･･･

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者･･･西野英樹会員

高山会員

 

 

 

委 員 長･･･

副 委 員 長･･･

アドバイザー･･･

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者･･･渡部直前、

寺倉会員、

 

会

（４） 
2008.9.25 
加納 浩二 

河合 孝浩 

日比 敏晴 
 

員、長屋会員 

吉田広報幹事 

川瀬 由香 

寸田 敬介 

藤井 重雄 

、上田会員  

、岸上会計  

 

三輪 俊明 

浅野 信哉 

大角 勇雄 
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広 報 委 員 会
会 員 委 員 会
長 期 計 画 委 員
羽田副会長  

栗田監査役  
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「新入会員挨拶」 
高山 潔香 

オフィスＭｉＫｉの高山です。

よろしくお願いいたします。 

私の一週間の働きっぷりをご紹

介します。 

（月、水、金）企業で Oracle

のデータベースを VBA を使い管 

理システムを構築（火、木）学校で非常勤講師（土、

日）パソコン教室のインストラクター、結婚相談室

のカウンセラー、結婚相談につきましては、会員さ

んとのやり取り、相談室間とのやり取りは、随時対

応してます。日々沢山の方々に支えられ忙しくさせ

ていただいております。 

実は、もうひとつ私にはやりたい仕事が有り、電

車で移動の時間や、まとまった時間が有れば、図書

館で勉強しています。皆様に早くご紹介出来ますと

良いのですが・・・ 

傍目から見るとなんと落ち着きの無い！と思われま

すが、私の今までの行動の成り行き上このようにな

り、また、OJB の会員に・・・正直、私に OJB 会員

が務まるか大変自信がありませんが、出来る範囲で

勤めさせて頂きたいと思いますので、何卒末永くよ

ろしくお願いいたします。 

この場をお借りしまして、私の基本となります人

となりを申しますと、血液型 O型（初対面の方には

８割 B型と言われます・・）ノーテンキ、気が利か

ない、大雑把、しかし、拘りの在るものに対しては

大変！神経質！です。あと、人からよくご指摘され

ますのが・・「見かけによらず、ストレートに自分の

意見を言うね！」らしいです。 

以上、ざっくり簡単に自己紹介をさせて頂きました

が、皆様それぞれ考え方、感じ方が違うと思われま

すので、それぞれの方に合った最良のお付き合いが

出来ますことを願いまして、挨拶を終わらせていた

だきます。  

 
「OJB入会にあたって」 

近沢 正 

この度は、入会のご承認を頂き

有難うございます。 

入会するにあたり、 

・毎月の例会や委員会活動での自

己研鑽の場を与えられたこと。 

・諸先輩方との交流を通じ、生き

た研修ができる事。 

         入会させていただいた今、これ

らは仕事でも趣味においても、得る事のできない、

非常に貴重な経験になっていくのではないかと、楽

しみに思っております。そして、その活動のひとつ

ひとつが責任を伴うものであるがゆえ、若干不安で

もあります。 

”バランス感覚” 

 

 

 

 

家庭生活、仕事、趣味などを行う上で、こ

非常に大切に思っております。世の中の全

は、必ず良い面と悪い面があります。組織

ことで、清濁併せ呑むことの必要性を学ん

人数の中での立ち振る舞いなど、これらは

いう歴史のある組織の中で、必ず学んでい

に違いありません。 

私自身、至らない点も多いと思いますが

よろしくお願いいたします。 

 

「はじめまして」 
中

        私は、そろそろ３０歳

事以外の人との交流を持

思い、ＯＪＢのＯＢであ

めもあって、『大垣青年

入会しました。できるだ

方々と親睦を図り、また

強もできればと思います

入会の何ヶ月か前にオブザーバーとして

行事に参加させて頂いた時は知り合いの方

出会うことができ、また良くしていただき

と時を過ごすことが出来ました。 

趣味は音楽鑑賞とドライブです。ライブ

好きで東京まで行くこともあります。ドラ

ソリンの高騰で最近は自粛？しています。

この『ＯＪＢ』に入会したからには、積

会や行事に参加していこうと思います。 

先輩の方々にいろいろご指導をしていただ

員として活躍できるようになりたいと思っ

よろしくお願いします。 

 

「OJB に入会して」 
難

       こんにちは。 

ライフフォース整体院代

一雄です。 

この度ＯＪＢの長屋是通

卓哉様のご紹介で皆様の

れて頂きありがとうござ

さて、私がなぜＯＪＢに

思ったのかといいますと、まずは、自分ス

 

プと言いましょうか自分磨きなんですね。

磨きといいますと、もっとお店を大きくし

い。そして沢山の人類を可能な限り癒し、

のです。私個人の力の不足をここＯＪＢで

ことが出来ればと思い入会させて頂きまし

整体業を始めて12年になりますが、この

動くまでやっていこうと思っております。

店、スタッフを増やしていけたら幸いです

まだまだ未熟者ですので先輩方厳しいお言

導、知恵を期待しております。 

今後とも宜しくお願いいたします。 

（５）
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の言葉を

ての物に
に属する

だり、多

ＯＪＢと

けるもの

、どうぞ

村 和隆 

になり仕

ちたいと

る父の奨

重役会』に

け多くの

経営の勉

。 

ＯＪＢの

や旧友と
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波 一雄 

表の難波

様、高橋
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います。 
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「ＯＪＢに入会して」 
前田 将志 

        今期よりお世話になります、ヒ

ューマンリレーションズ㈱の前田

です。 

        伝統と重みのある大垣青年重役

会に入会させて頂くことに気の引

き締まる思いです。 

        私が現在所属の他団体のような

親睦に重きを置いた半分お遊び会とは違い、経営者 

 

 

 

及び企業の管理者のための学校だと聞い

そのような学校に入学できたことを大変

います。 

研修を通し、人格と知性を高め、社会貢

社作りの努めていきたいと思います。ご

くお願いいたします。 

 

 

 

 

◎とき ・・・９月９日（火） 

◎ところ・・・ちゃめっけランド 

◎出席者・・・３０名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動 

 
●第２回飲んで語る会（親睦委員会） 

 とき ・・・10 月 9日(木）21:30～ 

 ところ・・・タンバリン 

       大垣市東外側町 1-23 

       0584-75-5544 

 会費 ・・・3,000 円 

 

●第２回研修委員会（研修委員会） 

 とき ・・・10 月 16 日（木） 

18:45～受付 

 ところ・・・岐阜経済大学 6 号館 

1 階 6102 号室 

 講師 ・・・岐阜経済大学 経済学部教授 

森 誠一 先生 

会費 ・・・500 円 

 

●土屋杯ゴルフコンペ 

 とき ・・・10 月 21 日（火） 

       9:30 集合 

       10:27 スタート 

ところ・・・関ヶ原カントリークラブ 

      大垣市上石津町牧田 95-18 

       0584-47-2321 

 会費 ・・・5,000 円（パーティ代、 

景品代を含む） 

       プレイ代、茶店飲食代は各自で

ご精算ください。 

 ※当日は、土屋顧問もプレイに参加されます。 

  皆さんもぜひご参加ください。 

 

 

 

◎とき ・・・９月１９日（金） 

◎ところ・・・ミニポパイ 

◎出席者・・・２２名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月ドネーション 

 

●増田 典晃 会員 

社長に就任しました。 

 

 

●鳥居 清 会員 

・この度、社名が「株式会社餅惣」と変

これを機に代表取締役社長に就任しま

・8/26 第 2 回 選・和菓子職実技審査に

秀和菓子職」に認定されました。 

どちらの肩書にも恥じないよう研鑽

いと思います。今後とも宜しくお願い

 

 

●寺倉 毅 会員 
岐阜新聞に掲載されました。ありがと

した。 

 

 

●川瀬 由香 会員 
岐阜新聞にランチの紹介をしていただ

ありがとうございました。 

 

 

●三輪 俊明 会員 

9 月記念講演及び総会が無事終りまし

ありがとうございました。 

 

(6) 
2008.9.25
ております。

に誇りに思

献できる会

指導よろし
 
合同委員会で語りつくせなか

ったことを語り合う会員たち
 

新入会員と語る三輪会長 
第４３年度第２号 大垣青年重役
更になり、

した。 

おいて「優

していきた

いたします。 

うございま

きました。

た。 




